

adressée aux Fidèles, et la présente Circulaire qui vous regarde spécialement, ne sont donc que l'écho, quoique bien faible, de la voix majestueuse et puissante de l'Épouse du Fils de Dieu. Aussi, ai-je le ferme espoir qu'elles porteront leurs fruits, en nous préparant à toutes les grâces du Concile.

Je n'ai rien prescrit d'extraordinaire, à l'occasion du Concile, que le chant du *Veni Creator*, pour ne pas vous surcharger de pratiques qui auraient pu vous embarrasser et mettre un certain vague dans l'esprit des Fidèles. Mais à la place, j'ai suggéré les exercices qui ont coutume de se faire, comme moyens efficaces d'attirer les bénédictions du Ciel sur les travaux du Concile. Cette intention spéciale, si elle est renouvelée souvent, ne peut qu'exciter la ferveur des fidèles, dans l'accomplissement de leurs devoirs religieux et les exciter chaque jour à s'en bien acquitter; ce qui est pour eux et pour toute l'Église un avantage inappréciable.

Ainsi, en vue d'attirer les bénédictions du Ciel sur le Concile, vous trouverez moyen de porter les fidèles à bien faire le Mois de Marie, à aller en pèlerinage dans les sanctuaires de piété, à se montrer plus exacts à la messe, à la communion, à la visite au St. Sacrement. Vous pourrez obtenir plus facilement qu'ils renoncent au luxe, à la vanité, aux ivrogneries, aux impudicités, aux habitudes qui peuvent régner dans la paroisse. Comme c'est un temps de grâces extraordinaires, vous en profiterez avec avantage, pour commencer ou affermir vos œuvres de piété et de charité, qui partout sont comme des boulevards pour mettre en sûreté la foi et les mœurs d'un peuple.

En terminant, gravons dans nos cœurs ces paroles de notre sainte Mère l'Église: *Præcones veritatis efficiamur intrepidi*, et adressons avec elle cette fervente prière au Dieu tout bon et tout miséricordieux: *Da Spiritum sapientiæ tuæ quibus dedisti regimen disciplinæ, ut de profectu sanctarum ovium fiant gaudia æterna pastorum.*